

Bad Zurzach, 30. November 2022

ZURZACH Care baut Unternehmensleitung um und erweitert sie um eine Direktion Pflege und Therapie

Das grösste Unternehmen der Schweiz im Bereich Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration besetzt verschiedene Stellen in der Unternehmensleitung neu. Eine davon ist frisch geschaffen: Monique Arts wird die erste Direktorin Pflege und Therapie bei ZURZACH Care.

Bei ZURZACH Care gibt es im höchsten Führungsgremium, der Unternehmensleitung, aufgrund einer Pensionierung und zwei internen Wechsels einige Veränderungen. Das Unternehmen konnte die Rekrutierung der Vakanzen nun erfolgreich abschliessen: «Es freut uns sehr, dass wir alle Stellen mit erfahrenen Führungspersönlichkeiten besetzen konnten», erklärt Dr. Serge Altmann, Group CEO von ZURZACH Care. «Darüber hinaus haben wir eine neue Direktion Pflege und Therapie geschaffen. Die direkte Vertretung der grössten Berufsgruppen auf der obersten Stufe der operativen Führung war uns als modernes Unternehmen der Gesundheitsversorgung ein grosses Anliegen», so der CEO.

Monique Arts wird Direktorin Pflege und Therapie

Monique Arts wird ab dem 1. Dezember 2022 die erste Direktorin Pflege und Therapie bei ZURZACH Care. Die gebürtige Niederländerin verfügt über 35 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen mit Schwerpunkt Rehabilitation, die sie in den Rehakliniken Wald, Dussnang und Braunwald erwarb. Sie arbeitete bei stationären und ambulanten Leistungserbringern, im gesundheitspolitischen Umfeld bei der Gesundheitsdirektion Kanton Zürich sowie zuletzt im Management von Helsana. Ihre umfangreiche Projekt- und Führungskompetenz in den verschiedenen Bereichen machen die 55-Jährige zur idealen Schnittstelle zwischen Pflege, Therapie und Medizin. Monique Arts verfügt über einen MAS in Managed Health Care und einen MAS in Gerontologie.

Francesca Valveri ist zuständig für die Finanzen

Ebenfalls ab dem 1. Dezember 2022 übernimmt Francesca Valveri die finanzielle Führung von ZURZACH Care. Die 45-jährige Italienerin arbeitete zuletzt als CFO und Mitglied der Geschäftsleitung beim Handelsunternehmen Koelliker in Zürich und davor als Leiterin Finanzen und Controlling bei Kiko Swiss SA. Die erfahrene Finanzexpertin verfügt über einen Master of Science in Business Management Engineering sowie vielfältige Weiterbildungen im Finanz- und Rechnungswesen und Branchenerfahrung in diversen Ländern. Valveri folgt auf den langjährigen CFO und Stv. CEO, Martin Restle, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt.

Dino Lauber verantwortet den Geschäftsbereich Prävention und Reintegration

Die Geschäftseinheiten Prävention und Reintegration werden per 1. Januar 2023 zusammengelegt. Mit Dino Lauber konnte ZURZACH Care per Jahresbeginn 2023 einen ausgewiesenen Kenner der Reintegrations-Branche als Geschäftsführer gewinnen. Zuletzt amtierte er als Geschäftsführer bei der AVIGA AG in Zürich und war dort neben der operativen Leitung auch für das Case Management und die berufliche Reintegration zuständig. Der 40-Jährige war zuvor lange im Profisport als Trainer im Eishockey tätig und bringt eine breite Erfahrung aus den Bereichen Kommunikation, Marketing und als HR-Consultant mit. Dank diesem breiten Erfahrungsschatz und der Fähigkeit, auf Menschen einzugehen, wird Dino Lauber den zusammengelegten Geschäftsbereich zielführend weiterentwickeln können. Er ersetzt den aktuellen Geschäftsführer der Beruflichen und sozialen Reintegration, Urs Grüter, der in den Ruhestand geht.

Marietta Werder übernimmt die Geschäftsführung Zentralschweiz und Glarnerland

Marietta Werder ist vor zwei Jahren als Leiterin Kommunikation zu ZURZACH Care gestossen. Sie verantwortete unter anderem die Konzeption der neuen Dachmarke und die Neupositionierung der Gruppe.

Zudem führt sie den strategischen Think Tank zur Weiterentwicklung der Gruppe. Als Geschäftsführerin der Region Zentralschweiz und Glarnerland folgt sie am 1. Februar 2023 auf Marco Brauchli, der intern gewechselt hat und bereits die Geschäftsführung der Region Zürich übernommen hat. Bevor die 41-Jährige zu ZURZACH Care stiess, war sie als Leiterin Marketing und Kommunikation in der Hirslanden AndreasKlinik Cham Zug und davor in der Unternehmenskommunikation von Swisscom sowie als Beraterin tätig. Sie verfügt über einen MAS in Communications Management.

Bilder: <https://we.tl/t-RzliP0vr1T>

Auskünfte für Medienschaffende:

ZURZACH Care

Stefan Glantschnig

Stv. Leiter Kommunikation

+41 56 269 78 95

stefan.glantschnig@zurzachcare.ch

ZURZACH CARE AG

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit 21 Standorten und über 1'100 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken und einem umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile Rehabilitation. Zusätzlich dazu investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovative Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.